

# Austerlitz revisitée

Dans un brouillard glacial, au son des canons, quelque 850 passionnés d'histoire militaire ont rejoué samedi à Austerlitz la bataille la plus fameuse de Napoléon, qui s'était soldée par une victoire éclatante il y a 199 ans.

Ils sont venus avec armes et bagage de plus de dix pays d'Europe pour faire revivre un combat sanglant qui avait opposé les troupes françaises aux alliés russes et autrichiens, le 2 décembre 1805, un an jour pour jour après le sacre de Napoléon comme empereur.

Fantassins, artilleurs ou cavaliers, ils portent les costumes bigarrés de l'époque. Les couleurs étaient alors nécessaire pour que les chefs puissent mieux identifier leurs troupes.

Suite de l'article de l'Internaute

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 30 novembre 2004**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5026-austerlitz-revisitee.html>